



ATUS Knittelfeld Schwimmen
Sigrid Fessl

+43 664 9604476
sigrid.fessl@gmx.at



4 x Edelmetall für Knittelfelder Schwimmverein bei den Österreichischen Meisterschaften der Nachwuchsklassen

Vizemeistertitel für Matteo Seybal über 100m Schmetterling vom ATUS Knittelfeld, noch dazu Bronze über 200m Schmetterling! Fabian Hussinger (ebenso U:13) erkämpfte sich Bronze im Doppelpack (400m Lagen und 200m Rücken).

Coach Simon Fessl: „Es waren großartige Meisterschaften für unseren Verein. Die Arbeit des gesamten ATUS Knittelfeld Trainerteams wurde bestätigt! Wir sind sehr stolz auf unser Team, ganz besonders natürlich auf die Medaillengewinner Matteo und Fabian!“

Die A-Finaleinzüge und sechsten Plätze von Katja Steiner, B-Finalteilnahmen von Valentina Unterweger und Patrick Steiner sowie Top Ten Plätze für Maja Von Elling und das gute Debüt von Nina Pfatschbacher bei Österreichischen Meisterschaften trugen zur ausgezeichneten Teamleistung des Knittelfelder Schwimmvereines bei. „Einmal mehr zeigt sich, dass sich die gute Zusammenarbeit des Knittelfelder Schwimmvereines mit Kindergärten und natürlich mit den Schulen in der Region sehr positiv auswirkt, nicht nur im Breitensport sondern auch im leistungsorientierten Bereich!“, freut sich Hubert Fessl, der Sportliche Leiter im ATUS Knittelfeld Schwimmverein.

